

LYON 7E SOLIDARITÉ

Le centre d'hébergement a été rénové au Foyer Notre-Dame des sans-abri

Quelque 191 personnes, dont neuf couples, sont hébergées au Foyer Notre-Dame des sans-abri, à la Guillotière. Le centre d'hébergement Gabriel-Rosset a débuté sa réhabilitation avec la rénovation du Point Santé, la création de chambres et la mise en place de casiers individuels.

Avec le départ des fonctions support rue Croix-Barret, de la place s'était libérée l'année dernière dans le centre d'hébergement Gabriel-Rosset du Foyer Notre-Dame des sans-abri.

Ces derniers mois, les anciens bureaux du personnel situés au 2^e étage se sont transformés en une dizaine de chambres pour deux passagers (personnes accueillies par le centre). Elles sont réservées aux plus vulnérables (handicapés, malades, personnes âgées, etc.). L'ensemble des espaces a reçu un rafraîchissement des peintures et des sols. De nouvelles douches, des sanitaires et du mobilier ont été



■ Au Foyer Notre-Dame des sans-abri, les passagers les plus fragiles sont désormais hébergés dans des chambres beaucoup plus spacieuses que les précédentes cabines. Photo Stéphanie FERRAND

installés. Chaque chambre comprend deux lits et une armoire personnelle fermant à clé. Une grande pièce est aménagée avec trois mate-

las pour une capacité totale de 12 couchages dans cette aile.

Contrairement aux dortoirs et aux cabines, les chambres sont en libre

accès toute la journée.

Trois médecins, un aide-soignant et deux infirmières

Des travaux de réduction de l'espace d'accueil – surnommé l'aquarium – ont permis d'augmenter la surface de la buanderie où plus de 200 draps sont lavés quotidiennement. Depuis la semaine dernière, la consigne pour bagages, ouverte deux fois par jour, a laissé place à des casiers individuels, accessibles en continu pour les passagers.

Au Point Santé où trois médecins, un aide-soignant et deux infirmières bénévoles se relaient pour accueillir les usagers au quotidien et un week-end sur deux, un logiciel de soins permet désormais à chacun de disposer d'un dossier. Un pharmacien bénévole prépare les commandes de médicaments et piluliers.

Le nouveau cyberespace, géré par deux services civiques, donne accès au Net aux hébergés. Une bibliothèque ouvrira également ses portes prochainement.

PUBLI-INFO

La formule idéale pour toute saison

Depuis 7 ans Les Menus Services livrent des repas au domicile des personnes âgées dans toute l'agglomération et l'ouest lyonnais. Pour le plus grand plaisir des seniors qui apprécient et recommandent ces bons repas à la carte, livrés avec autant de sérieux que de gentillesse !!!



Qualité, choix et convivialité

Chaque jour, Les Menus Services proposent un large choix de plats savoureux et équilibrés, avec une « qualité traiteur ». Plusieurs entrées, plats du jour, desserts gourmands ... à choisir à la carte. Les clients sont toujours livrés par la même personne, à heure fixe ; le service est attentionné. Un vrai moment de convivialité et d'échanges.

Agence LYON OUEST - 04 72 32 15 74
Agence Lyon NORD-EST - 04 69 84 97 98
Agence LYON SUD-EST - 09 83 74 00 88
www.les-menus-services.com

Souplesse et liberté

Ici, pas d'engagement ! Vous choisissez la fréquence de livraison et la formule qui vous conviennent en fonction de vos besoins. Côté prix : comptez à partir de 11€35 le repas livré, soit 8€30 après déduction fiscale. La mise en place est rapide et démarre par un simple appel téléphonique !

Mille et une raisons de se faire livrer des repas

Parce que l'on est âgé et que l'on n'a plus le courage de faire ses courses ou de cuisiner, parce que l'on doit suivre un régime spécifique, parce que l'on est en convalescence ou tout simplement parce que l'on est fin gourmet, toutes les occasions sont bonnes pour se régaler des bons plats traditionnels de saison des Menus Services. Et depuis peu, des plats complets, faciles à manger, à la texture tendre, solution idéale en cas de problème de dentition. Alors faites un essai, vous ne le regretterez pas !!!

LYON 9E SOCIÉTÉ

Un texte de Rabelais : la dictée du Campus plus ardue que prévu



■ Miss Lyon, Yann Crombèque, Fatia Chanelet, Abdelali Abd Rabi et Agnès Chevassus, avec les lauréats (à dr.). Photo J.-L. PIHOUQUE

C'est sur un texte de Rabelais revisité par Jacques Bruyas qu'une trentaine de candidats planchaient, samedi après-midi, dans l'amphithéâtre du campus René-Cassin et sur 25 questions "quiz" portant sur l'histoire régionale.

Certains se sont un peu perdus entre « embunis en car-gouillonnés », « la thériaque de l'Hôtel-Dieu » ou « flux colliquatifs » et aucun candidat n'a fait zéro faute. Mais leur participation – qui a rapporté 175€ à l'association « Le Blé de l'Espérance » –, permettra d'améliorer les séjours d'en-

fants hospitalisés. Agnès Chevassus, déléguée régionale, bien aidée par les 29 étudiants de Ciefa (Centre interentreprises de formations en alternance) travaillant avec Yann Crombèque, responsable des Bachelors, Julie Tagliavacca (Miss Lyon), Fatia Chanelet (mannequin qui a lu la dictée) et Abdelali Abd Rabi, hypnotiseur, qui a amusé son monde, ont remis leurs récompenses aux lauréats. Jacqueline Esnault, termine en tête, devant Annie Staroboudski et Sylviane Alcaraz (2^e ex aequo) et la jeune Tasnime, 14 ans.